



**Nombre de alumnos:** Cecilia Elisabeth Pérez Herrera

**Nombre del profesor:** Liliana López Villegas

**Nombre del trabajo:** cuadro comparativo

**Materia:** psicopatología

**Grado:** 6 cuatrimestre

**Grupo:** único

Pichucalco, Chiapas

| <b>TRASTORNO DE CONVERSIÓN</b>  | <b>TRASTORNO DISOCIATIVO</b>   | <b>Trastorno de identidad disociativo</b>  | <b>Amnesia disociativa</b>   |
|---|--|--|--|
| Uno o más síntomas de alteración de la función motora o sensitiva voluntaria.   | Los trastornos disociativos se caracterizan por una interrupción y/o discontinuidad en la integración normal de la conciencia, la memoria, la identidad propia y subjetiva, la emoción, la percepción, la identidad corporal, el control motor y el comportamiento | Perturbación de la identidad que se caracteriza por dos o más estados de la personalidad bien definidos  | capacidad de recordar información autobiográfica importante, generalmente de naturaleza traumática o estresante, que es incompatible con el olvido ordinario |
| Los síntomas motores son debilidad o parálisis, movimientos anormales, como el temblor o las distonías, alteraciones de la marcha y la postura anormal de los miembros  | Los trastornos disociativos aparecen con frecuencia como consecuencia de traumas   | . Lapsos recurrentes en la memoria de acontecimientos cotidianos, información personal importante y/o sucesos traumáticos incompatibles con el olvido ordinario        | La característica definitoria de la amnesia disociativa es una incapacidad para recordar información importante autobiográfica                               |
| Aunque el diagnóstico requiere que el síntoma no se pueda explicar por una enfermedad neuro-lógica, éste no se debería realizar simplemente porque los resultados de las pruebas sean normales o porque el síntoma sea "extraño". | Tanto el trastorno de estrés agudo y el trastorno de estrés postraumático presentan síntomas disociativos, como la amnesia   | síntomas del Criterio A están relacionados con las interrupciones en la experiencia que pueden afectar a cualquiera de los aspectos del funcionamiento de un individuo | Muchos individuos con amnesia disociativa sufren una dificultad crónica en su capacidad para formar y mantener relaciones satisfactorias                     |
| Los síntomas de conversión transitorios son frecuentes, pero la prevalencia exacta del trastorno es desconocida   |  | Las fugas disociativas, en las que la persona experimenta viajes disociativos, son frecuentes  |  |